

COMUNICADO

La Federación de Entidades Privadas de Centro América, Panamá y República Dominicana (FEDEPRICAP) en relación a los hechos violentos acaecidos en la hermana República de Nicaragua derivado de la reforma al Sistema de Pensiones, manifiesta:

- 1. Lamenta la pérdida de vidas humanas como consecuencia del uso de la fuerza desmedida utilizada por parte del gobierno y fuerzas de choque en contra de los manifestantes que ejercen sus derechos plenos.
- Urge al gobierno nicaragüense a cesar de utilizar mecanismos represivos de control en contra de la población y a respetar el derecho de manifestación pacífica de los ciudadanos que todo sistema democrático garantiza. Condena toda acción contraria que violente este derecho fundamental.
- 3. Insta al Gobierno de Nicaragua al diálogo con el sector privado para buscar una solución al Sistema de Pensiones que sea beneficioso y honorable para la población en general.
- 4. Dado que el problema va más allá de las reformas al Sistema de Pensiones, es fundamental garantizar la libertad de prensa y de medios de comunicación que han sido censurados por el gobierno y restablecer el acceso libre a la información.
- 5. FEDEPRICAP manifiesta todo su apoyo al liderazgo ejercido por el Consejo Superior de la Empresa Privada al llamar al diálogo con el gobierno y hacer las gestiones que sean necesarias para abordar esta problemática mediante el diálogo.
- 6. FEDEPRICAP insta al Gobierno de Nicaragua a reestablecer el orden público y a entrar en diálogo con los diversos sectores del país para encontrar soluciones a los problemas que agobia al pueblo nicaragüense.

Ciudad de Panamá, 22 de abril de 2018